



岡田

ふるさとの やさしさかしこさ
たくわえて 志高く生きる
岡田の子

舞鶴市立岡田小学校

学校だより

10月号

令和5年9月29日

全力運動会 輝いて見えた子どもたち

彼岸を過ぎても暑さの続く今日この頃。日中は強い日差しがあるものの、朝晩は少し涼しくなっていました。暑さであまり見かけなかった彼岸花もちらほら見かけるようになり、これから秋の深まりが感じられることと思います。

9月23日にはご来賓・地域の皆様もお迎えして運動会を開催することができました。2学期始まってからの3週間という短期間で、子どもたちは一生懸命練習して当日の演技・競技・応援を行いました。2学年毎の団体競技もグループ学年のリレーもよく作戦が練られていて、見ごたえがありました。下級生がうまくできるように上級生が声をかけたり、落ちた大玉を拾いに行ったり、最後の最後まで接戦した高学年のリレーは大迫力でした。そして応援披露。約30人が心一つに真剣に声を張り上げ応援している姿に感動しました。

私が今年度の運動会で特に心が熱くなったところは2つ。1つ目は高学年の競技の時に3年生が中心になって低学年だけでも応援をしていたところ。上級生に憧れて、自分たちもやってみようとする姿に感心しました。こうして、岡田小学校のいいところは点で終わらず線となって繋がっていくのだと実感しました。2つ目は演技です。私は、練習初日からできる限り毎日様子を見ていました。担当指導者も具体的な動きをやって見せて、子どもたちと一緒に作り上げて



ていっていました。当初、子どもたちは動きを覚えることに必死の様子でした。しかし、本番。低学年はリズムに乗って、とても楽しそうに、そしてしっかり覚えて演技をしている自分に自信を持っている表情でした。高学年の演技では、「静と動」を意識して「決めポーズをカッコよく」を合言葉に練習を重ねてきたことが、オールをこぐ動作（魂を持った波のように見える美しさ）最後のやり遂げた「ヤー」の笑顔に結びついたと思います。誰もがなくてはならない一人としての自覚を持ち、最後までやり切った運動会でした。まさに全力運動会になったと思います。



後になりましたが、PTA 役員の皆様には早朝からの準備、また、保護者・地域の皆様には朝早くからの熱い声援ありがとうございました。子どもたちの頑張る姿を見ていただくことができ、本当に嬉しかったです。また、運動会後の片付けには、PTA 役員の方だけでなく、保護者の方にもお手伝いいただき大変助かりました。本当にありがとうございました。また、熱中症・感染症が心配される中、全員参加で運動会を実施することができましたのも、保護者の皆様の体調管理のおかげだと心から感謝申し上げます。これからも、「笑顔で生き生き自分から」頑張る子どもの育成のため、教職員一丸となって努めてまいります。どうぞ子どもたちの成長のために、皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

舞鶴市立岡田小学校 校長 森 祐子

HP 順次更新中

okada-maizuru.edumap.jp

QR の読み込み OK



豊かな学びを創り、ともに育つ学校
岡田小学校